



Amtliche Mitteilung der Marktgemeinde Königswiesen

www.koenigswiesen.at

e-mail: marktgemeinde@koenigswiesen.at

Nr. 16 vom 14.12.2016

Urlaub Dr. Schützenberger



Der Gemeindefarzt Dr. Schützenberger gibt bekannt, dass seine Ordination von **Samstag, 24. bis Samstag, 31. Dezember 2016** wegen Urlaubs geschlossen ist.

Nächste Ordination: Montag, 2. Jänner 2017

Vertretung: Einer der diensthabenden Nachbarskollegen

Urlaub Dr. Stadler

Urlaub

Dr. Stadler gibt bekannt, dass seine Ordination von **Samstag, 24. Dezember 2016 bis Sonntag, 8. Jänner 2017** wegen Urlaubs geschlossen ist.

Nächste Ordination: Montag, 9. Jänner 2017

Vertretung: Einer der diensthabenden Nachbarskollegen

Aus dem Inhalt:

Urlaub Dr. Schützenberger	S.1
Urlaub Dr. Stadler.....	S.1
Stellenausschreibungen des SHV Freistadt	S.1
Kostenlose Reflektorbänder.....	S.1
Ergebnis der Blutspendeaktion	S.2
Nicht alles „bio“ in der Tonne – Fehlwürfe im Bioeimer	S.2
Friedenslichtausgabe 2016	S.2

Stellenausschreibungen des SHV Freistadt



Der SHV Freistadt schreibt nachfolgende Stellen öffentlich zur Besetzung aus:

- für das BSH Freistadt, ab August/September 2017, eine **Lehrstelle Koch/Köchin**, monatl. Lehrlingsentschädigung im ersten Lehrjahr € 568,90 brutto, Bewerbungsfrist: 30. Dezember 2016
- für das BSH Unterweißenbach, ab August/September 2017, eine **Lehrstelle Koch/Köchin**, monatl. Lehrlingsentschädigung im ersten Lehrjahr € 568,90 brutto, Bewerbungsfrist: 30. Dezember 2016
- für das BSH Pregarten, ab August/September 2017, eine **Lehrstelle Koch/Köchin**, monatl. Lehrlingsentschädigung im ersten Lehrjahr € 568,90 brutto, Bewerbungsfrist: 30. Dezember 2016
- für das BSH Pregarten, mit Februar 2017, einen **Haustechniker**, Einstufung: GD 19 + 75 % GZ, Vollzeit – 40 Wochenstunden, Bewerbungsfrist: 30. Dezember 2016
- **KoordinatorIn für Betreuung und Pflege**, mit Mai 2017, Einstufung: GD 14, Teilzeit – 20 Wochenstunden, Bewerbungsfrist: 30. Dezember 2016

Bewerbungsbögen sowie weitere Informationen erhalten Sie unter www.shvfr.at sowie im jeweiligen Bezirksseniorenheim.

Kostenlose Reflektorbänder



Seitens des Landes OÖ werden aufgrund der großen Nachfrage erneut kostenlose Reflektorbänder zur Verfügung gestellt. Diese liegen – solange der Vorrat reicht – demnächst am Marktgemeindefamt Königswiesen auf und sollen somit zur Erhöhung der Verkehrssicherheit beitragen.

Ergebnis der Blutspendeaktion im Dezember 2016

Im Dezember d. J. haben 121 Gemeindebürger Blut gespendet. Der Blutspendedienst vom Roten Kreuz OÖ dankt herzlich für die Unterstützung!

Nicht alles „bio“ in der Tonne - Fehlwürfe im Bio-Eimer



Nicht nur im Advent wird gerne Tee getrunken. Herkömmliche Teesackerl bestehen aus Naturfasern und sind kein Problem in der Kompostierung. Zunehmend gelangen jedoch **nicht-verrottbare Pyramiden-Teebeutel** in die Bio-Eimer. Sie bestehen aus Kunststoffgewebe bzw. Nylon und bleiben im Rotte-Prozess übrig. Sie müssen aufwendig per Hand aussortiert werden.

Geben Sie Pyramiden-Teebeutel in den Restabfall!

Im Lebensmittelhandel werden oft Gemüse- oder Obstprodukte einzeln mit einem Klebeetikett speziell gekennzeichnet. Nach dem Verzehr die Schale in den Bio-Eimer zu entsorgen, ist der richtige Weg. Jedoch **ohne Pickerl**, denn Etiketten verrotten nicht!



Immer wieder gelangen auch Zigarettenstummel in die Bio-Tonne. Der Filter einer Zigarette besteht aus schwer abbaubarem Kunststoff. Damit werden Giftstoffe herausgefiltert und sind für die Kompostierung nicht geeignet. Zigarettenstummel gehören weder in den Bio-Eimer noch auf den Boden, sondern zum **Restabfall!**

Wenn Sie zur Vorsammlung von Bio-Abfall einen **Biokunststoffsack** verwenden, achten Sie auf die Kennzeichnung EN 13432. Ausschließlich diese Säcke sind für die Kompostierung geeignet.



Helfen Sie mit, die Entsorgungskosten und den Aufwand so gering wie möglich zu halten. Vielen Dank!

Friedenslichtausgabe 2016



Am **Samstag, 24. Dezember (Hl. Abend)** wird, wie in den Jahren zuvor, von Sanitätern der Ortsstelle des Roten Kreuzes Königswiesen das Friedenslicht bei Glühwein und Keksen am Marktplatz an die Gemeindebevölkerung verteilt. Der Reinerlös kommt einer bedürftigen Familie in Königswiesen/Mönchdorf zugute.

Der Bürgermeister, die gesamte Gemeindevertretung sowie die Bediensteten wünschen allen Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürgern ein friedvolles und gesegnetes Weihnachtsfest sowie Gesundheit und viel Erfolg im neuen Jahr 2017.

Freundliche Grüße!

Der Bürgermeister:

(Johann Holzmann)

